

EMPRESAS

Inditex gana cuota y lidera el textil por beneficios en el inicio de 2024

(Expansion)

Crece un 7,1%, dos puntos más que el siguiente grupo comparable, y supera en más de 200 millones el beneficio de Nike. Gana ya 16 euros por cada 100 que factura. Leer

Finetwork se prepara para reavivar la guerra de precios con Digi y Vodafone

(Expansion)

A la presencia en solitario de Digi en el segmento de ultra bajo coste, con fibra-móvil a 20 euros, se unió Lowi en mayo y ahora llegará Finetwork, que sacudirá el mercado con un precio 18,90 euros.

Plenoil dispara un 40% su beneficio, tras ingresar 1.170 millones en 2023

(Expansion)

Plenoil saca partido en sus cuentas al auge de las gasolineras low cost. El grupo líder de este segmento en España, adquirido el pasado enero por Portobello y Tensile Capital, disparó un 40% su beneficio neto en 2023, hasta 29,4 millones de euros, según consta en la información depositada por la empresa en el Registro Mercantil.

Aena propone una subida de tarifas del 0,54% para 2025

(El Correo Digital)

El regulador da por bueno un índice de actualización tres puntos menor que el de este año por la bajada del precio de la electricidad.

Deloitte reparte 700 euros a cada uno de sus 12.000 empleados como bonus de agradecimiento

(El periódico)

Deloitte premia a sus empleados en España. La 'big four' entregará este mes de junio un bonus extraordinario de 700 euros a cada uno de sus 12.000 empleados, según se les ha informado a cada uno de ellos en una comunicación interna de la compañía a la que ha accedido Activos, el vertical económico de Prensa Ibérica.

ECONOMÍA

El PP de Feijóo gana las europeas pero Sánchez prolonga la agonía del PSOE

(Expansion)

El PP ganó las europeas con cuatro puntos y 700.000 votos de diferencia con el PSOE. El PP toma distancia a pesar de que Vox no cede, lo que demuestra que mucho votante tradicional socialista vota ya a Feijóo.

El PIB de la eurozona crece un 0,3% en el primer trimestre y se aleja de la recesión técnica

(El Economista)

La economía de la zona euro empieza a recuperar el pulso tras un 2023 de malas perspectivas. El PIB de los Veinte experimentó un repunte del 0,3% en el primer trimestre del año, lo que le permite salir de la recesión técnica en la que se sumió tras enlazar los dos últimos tramos del pasado año con una ligera contracción del 0,1%.

El frenazo en la venta de coches eléctricos obliga a los fabricantes a revisar sus planes

(El Correo Digital)

El sector redobla su apuesta por los híbridos y pide más apoyo a la UE ante la imbatible competencia china.

España es el segundo país del mundo con más superficie de invernaderos

(El Economista)

Un total de 1,3 millones de hectáreas de la superficie de la Tierra están cubiertas por invernaderos para cultivo en 119 países y España es el segundo país en el ranking mundial, solo por detrás de China.

La previsión de entrega de aviones se reducen un 11%, hasta los 1.583 envíos a nivel mundial

(Europa Press RSS)

La Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) espera que el número de aviones entregados para 2024 sea de 1.583, lo que supone un 11% menos que las expectativas publicadas hace apenas unos meses, que anticipaban que 1.777 aeronaves se incorporarían a la flota mundial este año.

Las familias tiran de crédito para las vacaciones con las ofertas de la banca

(ABC)

Las familias españolas se preparan ya para las vacaciones de verano. Cada vez se anticipan más las reservas para tratar de coger los mejores alojamientos e intentar ahorrar unos euros. La inflación de estos dos años, que todavía sigue como telón de fondo, es una presión ineludible sobre los costes que asumen los hogares pero eso no está siendo obstáculo para disfrutar de unas semanas de descanso; hay quienes tiran de ahorros y hay quienes cada vez más optan por financiar sus vacaciones, pese a los riesgos que eso conlleva. En la [Banca](#) llevan desde antes de la Semana Santa detectando una aceleración en el crédito para consumir, dentro del que se engloba el que se destina para vacaciones.

Turquía se adelanta a Europa y subirá un 40% los aranceles a las importaciones de vehículos chinos

(El Economista)

Turquía se ha adelantado a la Unión Europea (UE) y por sorpresa ha anunciado este sábado el incremento de un 40% a los aranceles para las importaciones de vehículos procedentes de China en un intento por frenar los intercambios comerciales y reducir el déficit por cuenta corriente del país euroasiático.



FINANZAS

Rothschild, JPMorgan, Goldman, SocGen y Lazard ganan la guerra de opas en España

(Expansion)

Hay 18 bancos de inversión en las seis ofertas más importantes de 2024. La potencial compra de Naturgy y la opa de BBVA sobre Sabadell son las más cuantiosas.

AltamarCAM ya ha captado 1.000 millones con el nuevo fondo de 'private equity' secundario

(Expansion)

En algo más de un año desde que dio el pistoletazo de salida al proceso de captación, el nuevo fondo de private equity secundario de AltamarCAM ha reunido en torno a 1.000 millones de euros, según aseguran fuentes del mercado. La gestora que preside Claudio Aguirre se carga, así, de potencial para aprovechar la buena coyuntura que atraviesa esta estrategia de inversión alternativa.

La deuda de la Sareb podría suponer 470 millones para Kutxabank y Laboral Kutxa

(El Correo Digital)

El reconocimiento del 'banco malo' de que no podrá devolver 15.000 millones lleva al Gobierno a buscar una solución con las entidades financieras.

CBNK gana 23,4 millones tras la fusión de Banco Caminos y Bancofar

(El Correo Digital)

La entidad resultante de la unión logra incrementar un 4,5% su cartera crediticia.

Alantra se alía con GSFM para llevar su fondo de inversión estrella a Australia

(Expansion)

El grupo quiere aprovechar el apetito mundial por las cotizadas europeas y venderá el EQMC a inversores institucionales y 'family offices' del país.

El presidente de Izertis se convierte en accionista significativo de Renta 4 al alcanzar el 3,7% ()

El empresario tiene una participación que está valorada, a precios de mercado, en 15,55 millones de euros y se convierte así en el séptimo mayor accionista del banco.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf